

„Fit“ ist fit für die Zukunft: Privatschule feiert ihren 15. Geburtstag

Magdeburg (sse). Die Fit-Bildungs-GmbH feierte am 21. Juni ihr 15jähriges Geschäftsjubiläum in Magdeburg. Wirtschaftsminister Dr. Reiner Haseloff gratulierte der Bildungseinrichtung im Namen der Landesregierung: „Private Schulen sind ein wichtiger Baustein in der Ausbildungslandschaft Sachsen-Anhalts. Sie tragen entscheidend zur Fachkräftesicherung bei.“

Die Fit-Bildungs-GmbH beschäftigt heute rund 70 fest angestellte Mitarbeiter. Unterstützt werden sie von über 200 freiberuflichen Fachdozenten. Am Anfang stand eine Werkstatt für Langzeitarbeitslose. Schnell entwickelte sich die Bildungseinrichtung fachspezifisch auf dem Gebiet der gesundheits- und pflegeorientierten Aus-, Fort- und Weiterbildung.

Mit der Ausbildung von Medizinisch-technischen Laboratoriumsassistenten (MTA) begann die erste Berufsfachschule ihre Arbeit. Neben den beiden Universitäten (Magdeburg und Halle) bildet Fit als einzige Privatschule in Sachsen – Anhalt diesen Beruf aus. Die innovative Tätigkeit wurde fortgesetzt mit der Zuarbeit am bundeseinheitlichen Podologengesetz. Fit war die 1. Privatschule in den neuen Bundesländern, die diese Ausbil-



Fit-Geschäftsführerin Dr. Helga Klemmt zog Bilanz der 15-jährigen Firmengeschichte.

den staatlich anerkannten Abschluss und sind einmalig in der Bundesrepublik. Ein weiteres innovatives Projekt ist das TOPAS - Traineeprogramm für junge Akademiker. Dieses Projekt kann auf neun Jahre Erfolge zurückblicken. Rund 550 Hoch- und Fachschulabsolventen nahmen bisher an TOPAS teil, über 80% fanden einen Arbeitsplatz auf dem regionalen Arbeitsmarkt. Ein zukunftsweisendes Highlight ist das Modellprojekt zur integrierten Ausbildung von

dung 1998 einführte.

Die von Fit entwickelte Modellprojekt in den neuen Bundesländern durchführt. Prof. Kreuter von der Fachhochschule begleitet dieses Projekt wissenschaftlich und brachte die Bedeutung in seinen Grußworten zum Ausdruck.

In Zusammenarbeit mit dem Fraunhoferinstitut konnte im Rahmen eines Innoregio-Vorhabens „Virtuelle interaktive 3D-Module zur Wissensvermittlung in der Neuromedizin“ erarbeitet werden. Die Ergebnisse tragen dazu bei die Qualität in der Ausbildung von MTA zu erhöhen, so Prof. Sabel von der Otto-von-Guericke Uni Magdeburg, in seiner Rede. Weitere „Anerkennung für unsere Arbeit gab es durch zwei Innovationspreise des Verbandes Deutscher Privatschulen auf Bundesebene“, erzählte die Geschäftsführerin Dr. Helga Klemmt. „Inzwischen ist die Fit-Bildungs-GmbH an Erfahrungen und Stärke gereift. Nach wie vor sprüht der Firmengeist vor frischen Ideen, dies konnte Herr Bomba, Geschäftsführer der Bundesagentur für Arbeit, Regionaldirektion Sachsen-Anhalt/Thüringen in seinen

Alten- und Krankenpflegern. Von 48 bundesweit vorgeschlagenen Projekten wurden acht ausgewählt, wobei Fit das einzige Modellprojekt in den neuen Bundesländern durchführt. Prof. Kreuter von der Fachhochschule begleitet dieses Projekt wissenschaftlich und brachte die Bedeutung in seinen Grußworten zum Ausdruck.

In Zusammenarbeit mit dem Fraunhoferinstitut konnte im Rahmen eines Innoregio-Vorhabens „Virtuelle interaktive 3D-Module zur Wissensvermittlung in der Neuromedizin“ erarbeitet werden. Die Ergebnisse tragen dazu bei die Qualität in der Ausbildung von MTA zu erhöhen, so Prof. Sabel von der Otto-von-Guericke Uni Magdeburg, in seiner Rede. Weitere „Anerkennung für unsere Arbeit gab es durch zwei Innovationspreise des Verbandes Deutscher Privatschulen auf Bundesebene“, erzählte die Geschäftsführerin Dr. Helga Klemmt. „Inzwischen ist die Fit-Bildungs-GmbH an Erfahrungen und Stärke gereift. Nach wie vor sprüht der Firmengeist vor frischen Ideen, dies konnte Herr Bomba, Geschäftsführer der Bundesagentur für Arbeit, Regionaldirektion Sachsen-Anhalt/Thüringen in seinen Grußworten bestätigen.